代中学校だより





H30.1.29 1月号



6校時に火災を 12 日 (金)の

崎北消防署の西部出張所よ 想定した避難訓練を実施しました。当日は宮 練

寒い日が続いているので、火の取り扱いに って消火活動を行いました。 級の代表者が水消火器を使 ただきました。そして、学 り5名の所員の方に来てい

十分気をつけていきたいと思います。

避難訓練を通しての感想】

確認していきたい。(一年、山本大貴) が分かった。また、避難経路や消火器の場所を いように、緊急の心のスイッチをもつということ うことを知った。いつ、どこで、何が起こってもい いて、人は「自分は大丈夫だ」と思いがちだと言 ることができた。しかし、消防署の方の話を聞 最初に放送が入った時には、冷静に行動

20 日 (土) に東諸県郡のPTA研究大会が

> あり、 あっという間に時間が過ぎていきました りました。動画を交えての話に引き込まれ、 うございました。大会は、開会行事の後、 発表校になっていましたので、 レスト登頂に成功した立花佳之さんの話があ はかなえられる!」と題して、県内初のエベ 庄小と八代中の事例発表、本庄高校の説明が も出席していただいた方々、ご協力ありがと 設営等に協力していただきました。その他に 藤さんが表彰を受けました。木下・渡辺副会 る発表がありました。また、会長と会計の後 改善センターで行われました。 後藤さんに前日や当日の役員として会場 後半は講演がありました。講演は「夢 中原会長によ 八代中が研究 本







| 高校入試がスタートです。30日(火)に鵬がやってきました。まずは、3・31日の私立 翔 \Box いよいよ3年生が高校入試の壁に挑む季節 (水) 第一、宮崎学園、日大、日南学園が、 に日章学園が予定されています。 31

もようやく終息を迎えました。 なってもまだインフルエンザで学 年閉鎖となりましたが、金曜日に 1・2年生は16日(火)・17日 (水)・18日(木)の3日間、 八代中学校を襲ったインフルエンザの嵐

生に広がっていないのが幸いです。 堅くするしかないようです。受験前の3年 対策と睡眠・栄養など体の内部から守りを スに対抗するには、手洗いやうがいなどの ンザが流行しました。目に見えないウイル きています。昨年もこの時期にインフルエ ほとんどの生徒が元気に登校することがで 校を休む人が多くいました。翌週からは

○1日(木)…あいさつ運動

○6日(火)…職員会、リフレッシュデー

〇7日(水)…推薦入試

○14日(水)…学年末テスト、町教研 ○15日(木)…学年末テスト、専門委

○21日(水)…職員会、リフレッシュデー 中央委員会

○23日(金)… 参観日、立志式

